

Donnerstag | 17. April 2025 | 20 Uhr

club de
cinéma

kult
SCHÜÜR

Radical – Eine Klasse für sich

Die Kinder der José-Urbina-López-Grundschule in Matamoros zählen zu den Schülern mit den schlechtesten schulischen Leistungen in ganz Mexiko. Ihre Welt ist geprägt von Gewalt und Not. Die Lehrer versuchen die Kinder mit anmassender Disziplin zu erziehen, was nicht von Erfolg gekrönt ist.

Eines Tages beginnt der neue Lehrer Sergio Juárez (Eugenio Derbez) seinen Dienst an der Schule. Obwohl er über wenige didaktische Fähigkeiten verfügt, verfolgt er einen radikal anderen Ansatz, um den übersehenen, apathischen Kindern die Neugierde und die Freude am Lernen zurückzugeben.
(FSK 12 Jahre)

Türöffnung und Barbetrieb ab 19.30 Uhr

Eintritt 10 Franken | Mitglieder 5 Franken

Reservation: 062 874 30 12 | reservation@kultschuer.ch

kultSCHÜÜR | Hinterer Wasen 48 | CH-5080 Laufenburg
info@kultschuer.ch | www.kultschüür.ch

Eine wahre Geschichte, die Mut macht, Unterricht anders zu denken.

